

Rückblick

Kinderfahrt LE VAISSEAU am 25. August 2016

Leider nur 6 Kinder folgten unserer diesjährigen Einladung. Dies erlaubte allerdings die Nutzung des Bürgerbusses der Gemeinde Lambsheim für die Fahrt nach Strasbourg. Im klimatisierten Mitmachmuseum Le Vaisseau konnten die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer ausgiebig und auf spielerische Weise etliche naturwissenschaftliche und andere Experimente machen, einen Miniaturstausee fluten, eine Stanzmaschine programmieren, Klänge erzeugen, optische Tricks versuchen. Besondere Highlights waren ein Ballspiel nur mit Gehirnströmen als Energie und der Gang durch einen Dunkelparcours, bei dem man sich auf die anderen Sinne verlassen musste. Ein anderer Parcours vermittelte, wie es sich anfühlt, sich im Rollstuhl zu bewegen. Im Außenbereich konnte man sich über Bienen und Pflanzen informieren.



Beim Mindball-Match und im Klangstudio war Köpfchen gefragt!

Nach einem Snack im Museumscafé und weiteren spielerischen Experimenten ging es zum Abschluss in den benachbarten Parc de la Citadelle. Dort konnten sich die jugendlichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer an Wasserspielen erfrischen und sich im Schatten austoben, was an diesem heißen und erlebnisreichen Tag höchst willkommen war. (jg)



„Gruppenbild“ vor dem Museum.